

Tippspiel zur Fußball-WM mit Preisen im Wert von über 1.000,- €

Was vor zwei Jahren anlässlich der Fußball-EM in Polen und der Ukraine klein begann wird dieses Jahr zur WM in Brasilien deutlich ausgebaut: Ein Tippspiel für alle Fußballbegeisterten die in Ismaning und näherer Umgebung wohnen oder arbeiten.

Initiator Apotheker Dr. Peter Aurnhammer konnte bereits bei der Premiere vor 2 Jahren weit über 100 Teilnehmer für das Tippspiel begeistern. Dieses Jahr ist das Ziel durch eine Kooperation mit der Ismaninger Rundschau und Ismaninger Online noch deutlich mehr Fußballfreunde anzusprechen.

Die Preise, die es dabei zu gewinnen gibt, haben einen Wert von weit über 1.000,- Euro. Viele Ismaninger Geschäfte und Institutionen haben sich sofort bereit erklärt das Tippspiel zu unterstützen, so dass insgesamt 15 hochwertige Preise auf die besten Tipperinnen und Tipper warten. Als Hauptpreis stellt das Reiseeck Ismaning einen Gutschein für zwei Übernachtungen für zwei Personen im 4 Sterne-Hotel Kitzhof Mountain Resort in Kitzbühel inklusiv Champagnerfrühstück im Wert von 370,- Euro zur Verfügung. Von den Gemeindewerken wurden Gutscheine für das neue Hallenbad und die dortige Sauna sowie Gutscheine von der Stromversorgung SVI für den zertifizierten Ökostrom aus den Inn-Kraftwerken gestiftet - Gesamtwert 350,- Euro. Das Autocenter Auenstraße stellt einen Fiat 500 Cabrio für ein Wochenende zur Verfügung. Von der VR Bank Ismaning gibt es 100,- € in bar und von Radtechnik König einen Gutschein über 100,- Euro. Weitere Preise im Wert von je rund 50,- € stammen von der Textilwaschanlage, Physiotherapie und Wellness Sabine Meyn, Optik Drickl, Monaco Cut, dem Kickertreff und der Apotheke Dr. Aurnhammer. Auch zwei Eintrittskarten für ein Heimspiel des FC Bayern und eine Jahreskarte für die Hölle Süd der Handballer des TSV Ismaning gibt es zu gewinnen.

Das Tippspiel selber funktioniert komplett online. In einem extra dafür eingerichteten Portal kann man nach der Anmeldung bis unmittelbar vor Spielbeginn die einzelnen Partien tippen. Für richtig getippte Spiele gibt es dabei 4 Punkte, für richtige Tendenzen (z.B. 3:1 getippt statt 2:0) 3 Punkte, für immerhin den richtigen Sieger 2 Punkte und bei falschem Sieger 0 Punkte. Mit jedem Tor das in Brasilien fällt wird der Punktestand aller Spieler sofort aktualisiert und in einer Gesamtübersicht dargestellt. Man weiß also immer exakt wie man im Rennen liegt. Aus den Erfahrungen der letzten EM erlebt man durch das Tippspiel dieses größte Sportereignis der Welt noch viel intensiver und fiebert selbst bei vermeintlich weniger interessanten Partien mit – denn für den eigenen Punktestand ist eine Vorrundenpartie genauso wichtig wie das Finale.

Alle Informationen zum Tippspiel und zur Anmeldung finden sich ab sofort auf der Homepage der Apotheke Dr. Aurnhammer www.apotheke-ismaning.de.

Zum Schluss gilt es noch eine spannende Frage aus dem ersten Tippspiel vor 2 Jahren zu klären: sind Frauen wirklich die besseren Fußballexperten? Bei der EM waren zwar nur knapp 30% der Teilnehmer weiblich – aber am Schluss lagen auf den ersten fünf Plätzen vier Frauen! Hier haben die Männer also einiges aufzuholen. 😊

Weitere Informationen erhalten Sie direkt bei Dr. Peter Aurnhammer